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問１ 性別を教えてください。

問２ 年齢を教えてください。

問３ 住所を教えて下さい。

令和5年度　きめ細やかな支援（不登校児童生徒）のための進路（進学）相談会参加者アンケート結果
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問４ 今回の相談会の満足度を教えてください。（満足度に○）

問５ 今日の進路（進学）相談会の感想や意見をお聞かせください。

・ グループトークは、ちょっと困りました。
・ たくさんのいろいろな話を聞けてよかったです。
・ 同じ悩みを持つ方のご意見や、先生方の意見、情報を直に聞くことができとてもありがたい会でし

た。一方声が聞き取りにくい点、今後改善していっていただけるとより一層よい会になると思います。
（参加者が多いからだと思いますが減少するのではなくうまく改善していただくことを望みます。)

・ 人が多くてびっくりした。どこの学校もいろんな対応をしてくれた。
・ 直接高校の先生とお話しできてよかったと思う。
・ 本人が一番不安だと思うのでいろんなことが聞けてよかったです。
・ 各学校の情報を聞くことでき有意義でした。
・ 前半のグループトークが声が通らず話が聞こえなかった。
・ 他の人の意見や学校の説明を聞けてよかった。
・ グループトークはそれぞれの話が聞けてよかった。
・ 良いと思いました。
・ いろんな話を聞けた。いろんな人の話や意見を聞けた。
・ こういう機会をもらってよかったです。いろんな選択肢が知れてよかったです。
・ 学校説明会の話が長かった。まだ高校の理解をするには難しいところがあった。
・ 各学校の説明を平等な条件で聞けた。最初のグループトークの時間は、今回はあまり交流を望まれ

ない保護者と子どもが多かったように思うので、必要なかったかもと感じました。苦痛な雰囲気が伝
わってきたので、その分個別相談の時間を延ばし、その時もファシリテーターの方が次の方へ順番を
促すなどすれば、なおよかったかと感じました。引っ込み思案な方はやはりみんなの前だと発言しに
くそうです。

・ 高校の先生方、他の保護者の方々の生の声を聞くことができたのは貴重な体験でした。子どもに直
接話を聞かせたかったなと思いました。（今回保護者のみの参加）様々な学校のある中で、子どもに
合う学校を見つけられたらと思います。

・ いろんな高校、進学のことがよくわかりました。
・ 幅広い進路選択ができることを知り、たいへん興味深い相談会でした。貴重な時間ありがとうござい

ました。
・ いろんな学校を知れてよかったです。
・ 自分たちが悩んでいるような内容とは、少し違っていたのでやや消化不良でした。ただ、いろいろな

学校の特色や受験内容はよくわかってありがたったです
・ 毎年されているんだということがまず知れてよかったです。本人が悩んだ時に一緒に来させていただ

こうと思います。
・ 前向きに進路を決めれそうでよかったです。
・ 今回は、子どもと一緒に話が聞けてとてもよかったです。いろんな学校があって心配していた進学も

安心に変わりました。ありがとうございました。
・ 詳しく聞けてよかったです。
・ 今回も参加させていただきました。今回はそれぞれの学校のお話を長く聞けて比較でき、将来に向

けて考えることができました。時間が長くなってしまいますが個別の高校相談にもっと時間を割いて
いただければと思いました。

・ 毎年、より良く改善していただきありがとうございます。高校、小中の先生、保護者などみんなが子ど
もを応援したいという気持ちでいて下さることに勇気と安心感をいただきました。それぞれの子どもた
ちが自分らしく楽しく過ごせる高校とご縁があることを祈ります。
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問６ 
行政、教育委員会（学校）、亀っ子サポートなどや身近な人たちに望むことなどを自由にお書きくださ
い。

・ 現在は、学校で支援を受けていることが、進学するとなくなるので、代わりにどのようなサポートがあ
るかわかると助かります。でもこの会はありがたいと思いました。

・ 昨年度より流れがよく進めていただきました。各学校の話の時間が違うところが気になりました。
・ 登校がしづらい、サポートが必要な子どもに対して、小、中、高の連携をさらに密にとってもらえるよ

う、引き続きお願いします。
・ 楽しくて面白かった。
・ また是非お願いします。
・ 亀っ子サポートに相談をしたい人が、亀っ子サポートの存在を知らない。もっとアピールしてほしい。
・ いつもお世話になり感謝しております。
・ 是非こういう場をもっと増やしてほしい。
・ 今回も素敵な会を開催していただいてありがとうございました。次回の開催も楽しみにしております。
・ 学校に出張していただき、研修会や座談会、相談会の機会があればよいかと。先生方も専門家の方

に聞きたいことがたくさんあると思います。
・ 今回の準備もお疲れさまでした。大変勉強になりました。
・ 時間に余裕をもって接していただきたい。学校の先生に本人が相談しようにも「忙しいそうやし」とあ

きらめる節もあって、結局、だれも話聞いてくれへんとなるので、そこを改善してほしい。
・ 発達障がい　グレーゾーンの子たちの進路　その後のサポートについて　何か講座等あればうれし

いです。
・ 本当にいつもいろいろ考えてくださってありがとうございます。
・ 来年、あれば参加したいです。
・ いつもいろいろとサポートしていただきありがとうございます。とても励まされています。
・ いつもありがとうございます。今後もそれぞれの立場で、対話しながら、子どもたとのために協力して

いきたいです。


